

Los cristianos inician la reconquista de Petrer

19/05/2018



El bando cristiano ha levantado los aplausos del público a su paso | Jesús Cruces.

Los vecinos de Petrer han disfrutado esta mañana del primer gran desfile de las fiestas de Moros y Cristianos, la Entrada Cristiana. Con sonrisas radiantes los festeros han ido recorriendo las calles del centro de la localidad, mientras el público, bajo un sol radiante, ha recibido a los festeros entre aplausos, en especial a los capitanes, abanderadas y rodelas.

La Entrada Cristiana ha comenzado puntualmente a las 11 horas, pese a que la fiesta en cuartelillos se alargó anoche hasta bien entrada la madrugada. Los festeros se han sobrepuesto al sueño y han madrugado para maquillarse y peinarse y estar perfectos para desfilar al son de los pasodobles o las marchas cristianas y

moras.

El desfile lo ha abierto la comparsa Marinos, con un boato en el que han rememorado su historia, pues se ha podido ver a numerosas capitanías de años anteriores. Han sacado un gran timón y se ha recreado el agua del mar y una sirena. El Embajador Cristiano, Antonio David Luna, ha tenido el privilegio de abrir esta gran entrada. Entonces ha sido el turno de la capitanía de la comparsa Marinos, que derrochando alegría ha dado paso a cientos de filàs. Continuaba en el bando de la cruz Tercio de Flandes, Estudiantes, Labradores y Vizcaínos, cada uno iniciado por su capitanía adulta a lomos de sendos caballos y de la rodela en su palanquín.



Durante el boato, los Marinos han recreado una sirena | Jesús Cruces.

En este desfile los miles de festeros han derrochado pasión festera, se han entregado al máximo y han lucido vistosos y coloridos trajes, levantando pasiones entre el público.

Tras más de dos horas de alegres pasodobles y marchas cristianas, se ha abierto paso la sobriedad y elegancia que tanto caracteriza al bando moro. En primer lugar, han desfilado los Moros Beduinos, seguidos de Moros Viejos, Berberiscos, Moros Fronterizos y Moros Nuevos.



Desde la tribuna de autoridades, diversas personalidades del mundo político de la Comunidad Valenciana han acudido a disfrutar de las fiestas, encabezados por el alcalde de Elda y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, **Rubén Alfaro**, que acompañó a la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, hasta que esta tuvo que desfilar con su *filà* Sarahinas.

Esta previsto que, tras unas horas de descanso, la celebración continúe esta tarde a las 20 horas con la Procesión con San Bonifacio Mártir. Mañana los actos continuarán a las 11 horas con el Desfile de Honor protagonizado por las filàs de gala. Por la tarde, será el turno de la majestuosidad mora, con el segundo gran desfile de las fiestas de Moros y Cristianos, la Entrada Mora, que arrancará a las 17:30 horas.



Las filàs han desfilado con alegría y soltura | Jesús Cruces.

La Entrada Cristiana en imágenes

{ phocagallery view=category|categoryid=453|limitstart=0|limitcount=0}



















